

FCA

FIAT CHRYSLER AUTOMOBILES

PRESS RELEASE



La Fiat 500 joue les Cupidons pour la Saint-Valentin

A l'occasion de la Saint-Valentin, Fiat fait revivre à des couples un moment magique : celui de leur premier baiser en voiture.

Pour recréer ce moment, Fiat et l'agence Bcube ont installé une Fiat 500 sur un tapis rouge en forme de cœur sur la Place del Camin, au cœur de Milan, où Cupidon invite les passants à revivre cet inoubliable moment du premier baiser en voiture.

Afin de rendre l'instant d'autant plus inoubliable, cette expérience a été immortalisée sous forme d'une vidéo que vous pouvez retrouver sur la chaîne YouTube officielle de Fiat.

https://youtu.be/ioge_3tXw1M

